

Visita a los laboratorios



Las visitas a los laboratorios del Instituto se realizan desde hace tiempo; sin embargo, en los últimos años el número de personas interesadas ha aumentado considerablemente.

En un principio, las solicitudes eran únicamente para alumnos de escuelas del DF, pero de unos años a la fecha son además de estudiantes, asociaciones de ingenieros y profesores de algunos de los estados de la República. Sólo de enero a abril de este año se han atendido diez visitas, que en conjunto implican la asistencia de 330 personas, sin contar con quienes asistieron a la actividad de *Puertas Abiertas*, que atrajo a 800 visitantes más.

Esta es una manera de dar a conocer el trabajo que realiza el II UNAM y de orientar a los jóvenes para que descubran en la ingeniería posibles áreas de interés para su vida profesional. 🧑🏫